

**Medieninformation**

Zur Veröffentlichung freigegeben

**Baubeginn für neuen Bildungscampus in Hildesheim**

Architektur- und Ingenieurbüro pbr erbringt Architekturplanung

Der Neubau des Bildungscampus am Weinberg gilt als eines der ambitioniertesten Projekte der Stadt Hildesheim. Im Dezember 2017 beschloss der Rat der Stadt die Totalunternehmervergabe der Bauleistungen für die Errichtung des Bildungscampus an die Depenbrock Partnering GmbH & Co. KG aus Bielefeld. Der Campus, bestehend aus einer Kindertagesstätte, Grundschule und Sporthalle, wird auf Basis des Entwurfs der pbr AG, Niederlassung Braunschweig, realisiert. Am Dienstag, den 26. Juni 2018 wird feierlich der Grundstein für den Neubau gelegt. Voraussichtlich im Sommer 2019 sollen die Baumaßnahmen abgeschlossen sein.

Mit dem neuen Bildungscampus entsteht in der Hildesheimer Innenstadt nicht nur ein hochmodernes Funktionsgebäude, sondern zugleich eine zukunftsweisende Kombination aus Schule, Kindergarten, Krippe sowie Einfeld- und Mehrzwecksporthalle. Umgeben von Wohngebiet, der Hochschule für angewandte Wissenschaft und Kunst (HAKW) sowie ausreichend Freiraum, profitieren nicht nur Kinder und Lehrer von dem anregenden Umfeld, sondern durch die multifunktionale Nutzbarkeit des Campus auch die Bewohner der Stadt Hildesheim. So ist vorgesehen, die Einfeld- und Mehrzwecksporthalle auch als Versammlungsstätte zu nutzen.

U-förmig werden sich die einzelnen Baukörper des Bildungscampus um eine Hofanlage gruppieren. So entsteht ein winkelförmiges Gebäude für Schule und Sporthalle und ein zweigeschossiges Gebäude für die Kita. Zwischen den kompakten Baukörpern spannt sich der Schulhof als vielfältig nutzbarer Freibereich auf, die Freianlagen der Kita können sich ungestört nach Süden entwickeln. In seiner äußeren Erscheinung wird der Baukörper durch eine helle Putzfassade bestimmt. Fensterbänder werden aufgelöst durch farbige Blindfelder, so dass ein lebendiges und modernes Erscheinungsbild entsteht.

Osnabrück, den 25. Juni 2018

Bildrechte:

Urheber der Visualisierungen ist Mischa Löttsch, 4 [e] motions  
Bildunterschrift: Der Bildungscampus in Hildesheim soll ein Ort der Be-  
gegnung werden.

Über pbr

Mit über 500 Mitarbeitern an zehn Standorten gehört die pbr Planungs-  
büro Rohling AG einschließlich ihrer Beteiligungsgesellschaften zu den  
größten Architektur- und Ingenieurbüros Deutschlands. Als Gesamtpla-  
ner plant und steuert das Unternehmen Projekte von der ersten Idee  
über den Entwurf bis hin zur Objektüberwachung. Ein Schwerpunkt von  
pbr liegt im Bereich Ausbildung, Lehre, Forschung. So erbrachte pbr  
beispielsweise die Architekturplanung für den Neubau der Grundschule  
Rahewinkel in Hamburg, die sich durch eine nachhaltige Lärchenholz-  
fassade auszeichnet, aber auch für die Carl-Hahn-Schule in Wolfsburg.  
Mit dem Entwurf für die Carl-Hahn-Schule ging pbr seinerzeit als Sieger  
aus einem Architekturwettbewerb hervor.

Informationen erteilen:

pbr Planungsbüro Rohling AG  
Architekten Ingenieure  
Dipl.-Ing. Architektin Mareike Keller  
Campestraße 7  
38102 Braunschweig  
Telefon 0531 380016 0  
E-Mail: [keller.mareike@pbr.de](mailto:keller.mareike@pbr.de)  
Internet: [www.pbr.de](http://www.pbr.de)

Kuhl|Frenzel GmbH & Co. KG  
Agentur für Kommunikation  
Frauke Stroman  
Martinistraße 50  
49078 Osnabrück  
Telefon 0541 40895 25  
E-Mail: [stroman@kuhlfrenzel.de](mailto:stroman@kuhlfrenzel.de)  
Internet: [www.kuhlfrenzel.de](http://www.kuhlfrenzel.de)